



Baja participación marcaron las Primarias oficialistas y de oposición en siete comunas de la región de Valparaíso: bajas temperaturas y poca difusión fueron factores clave

▶▶▶ PURANOTICIA.cl

DIARIO DIGITAL EDICIÓN 127

WWW.PURANOTICIA.CL

DOMINGO 09 DE JUNIO DEL 2024



Primarias 2024 en la Región de Valparaíso



Los ganadores y perdedores de las siete comunas en disputa

Primarias 2024 en la Región de Valparaíso

Los ganadores y perdedores de las siete comunas en disputa



En un frío domingo de junio se realizaron las Primarias Municipales y de Gobernador en todo el país, proceso que se desarrolló en 61 comunas de 14 regiones del país, aunque con una baja participación que se registró en general pero también en la Región de Valparaíso, zona en la que hubo siete primarias municipales en 68 mesas, con un total de 27.440 votantes.

En la zona fueron 23 candidatos y candidatas en total los que disputaron el cupo para la papeleta de octubre en Cartagena, Concón, Limache, Nogales, Puchuncaví, Quilpué y Valparaíso. 14 son mujeres y 9 son hombres en los pactos de Chile Vamos, que reúne a RN, UDI, Evópoli e independientes y «Contigo Chile Mejor», DC, PPD, PS, PC, PR, RD, FRVS, Comunes, PL, VS, Acción Humanista e independientes.

Una de las comunas más trascendentales en cuanto a la relevancia política y por ser la capital regional es Valparaíso. Allí la gran ganadora fue Camila Nieto, de

En una jornada marcada por la baja participación, el Frente Amplio ganó en la capital regional holgadamente; en Concón Pablo Rojas se impuso ante la candidata de RN y Evópoli, María José Aguirre; en Quilpué triunfó la exgobernadora Carolina Corti, de RN, y en Limache el candidato del alcalde Daniel Morales, Luciano Valenzuela, triunfó en un agónico frente a frente que se definió voto a voto.

Convergencia Social, quien obtuvo 3.614 votos quedándose con el 37,12 % de las preferencias, de un total de 9.735 sufragios. Le siguió, bastante más lejos Guillermo de la Maza (DC) con 2.753 votos (28,28%) y en tercer lugar Omar Valdivia (PPD) con 1.182 (12,14%). La victoria de CS deja claro que el Frente Amplio sigue teniendo una influencia importante en el puerto, lo que podría complicar bastante las posibilidades de la candidata que busca instalar como su sucesora el actual alcalde Jorge Sharp.

Un tema no menor, eso sí, fue la bajísima participación en general en el país y en la región, pero especialmente en la comuna de Valparaíso, pues apenas un 3,54 % del

total de inscritos fue a votar a estas primarias en el puerto. Lo mismo ocurrió en Quilpué, sólo un 3,64 % de los 138.175 electores habilitados para sufragar, asistió a los locales de votación a emitir su voto.

QUÉ SIGNIFICAN ESTAS ELECCIONES

Así como Valparaíso, hay otras tres comunas que marcan la tendencia política que podría hacer que los actuales mapas electorales y proyecciones de precandidatos a la Gobernación Regional de Valparaíso, cambien. Es el caso de Concón, Quilpué y Limache, que además de instalar los nombres para las municipales, dieron una clara señal de la influencia en el territorio

que tiene Luis Pardo en comparación con María José Hoffmann, al ver que los candidatos que apoyaba en Quilpué y Limache se quedaron con la victoria, mientras que en el caso de la secretaria general de la UDI perdió en todas las contiendas que apoyó.

En la comuna costera, por ejemplo, quien ganó fue el candidato independiente, Pablo Rojas, quien estuvo fuertemente apoyado por distintas personalidades, como Antonio Barchiesi, fundador del Partido Republicano; la diputada RN Camila Flores y el exalcalde de Concón Jorge Valdovinos. Obtuvo la victoria con 1.547 votos, un 36,98% del total, mientras que quien le siguió fue María José Aguirre, con 1.225 votos (29,29%). Cabe mencionar que en esta comuna sólo un 9,49 % de los votantes habilitados ejerció su derecho.

En Quilpué, la exgobernadora de Marga Marga y figura RN, Carolina Corti, quien fue respaldada por el diputado Andrés Longton, ganó con 2.236 votos (46,53%),



seguida de Mónica Neira, con 1.541 votos (32.06%), dándole la primera victoria también al precandidato a gobernador regional Luis Pardo por sobre María José Hoffmann, quien respaldaba a Viviana Núñez, que quedó en tercer lugar, con 1.029 votos y un 21.41%, lo que se repitió en Concón, con la derrota de Sandra Contreras quien quedó en tercer lugar.

En tanto, en Limache -con un 11.50 % de participación del padrón electoral- la contienda estuvo reñida hasta último minuto, pues si bien en las primeras horas de los conteos de votos se daba por ganador a Danilo Sandoval, luego el marcador se dio vuelta a favor del candidato del alcalde Daniel Morales, Luciano Valenzuela, obteniendo finalmente 2.436 votos, un 50.85%, versus 2.355 votos y un 49.15% de su contendor, quien estaba siendo respaldado también por Hoffmann.

En Puchuncaví, en tanto, ganó Érika Galarce (PPD) con el 67,34% de los votos; En Cartagena lo hizo Bernardo Álvarez de Comunes con



REGIÓN COMPETIRÁ CONTRA FREDDY RAMÍREZ EN OCTUBRE
19:26 PABLO ROJAS GANADOR DE LAS PRIMARIAS EN CONCÓN

el 32,49% de las preferencias y en Nogales el ganador fue el candidato comunista Jonathan Vásquez, con 60,17% de los votos.

Ahora en adelante, los triunfadores de este primer proceso electoral del año deberán continuar sus campañas para posicionarse

más y lograr convocar en las elecciones de octubre de este año, cuando se midan con el resto de los candidatos ya proclamados.

Valparaíso



(PDC)

28,28%
 VOTOS **2.753**

Guillermo de la Maza Ramirez



(PS)

11,14%
 VOTOS **1.084**

Boris Kúbela Valdes



(CS)

37,12%
 VOTOS **3.614**

Camila Tatiana Nieto Hernandez



(FREVS)

7,14%
 VOTOS **695**

Consuelo del Pilar Requena Baez



(PL)

4,18%
VOTOS 407

**Sebastián Francisco
Tobar Arancibia**



(PPD)

12,14%
VOTOS 1.182

**Omar Gabriel
Valdivia Alvarez**

Concón



(UDI)

18,62%
VOTOS 779

**Sandra Contreras
Alvarez**



(IND)

36,98%
VOTOS 1.547

**Pablo Esteban
Rojas Daydi**



(IND)

29,29%
VOTOS 1.225

**María José
Aguirre
Neuenschwander**



(IND)

15,11%
VOTOS 632

**Gabriela Orfali
Abud**

Limache



(IND)

50,85%
VOTOS 2.436

**Luciano
Valenzuela
Romero**



(IND)

49,15%
VOTOS 2.355

**Danilo Sandoval
Sarabia**

Quilpué



(RN)

46,53%

VOTOS **2.236**

**Carolina Corti
Badía**



(IND)

32,06%

VOTOS **1.541**

**Mónica Neira
Elgueta**



(IND)

21,41%

VOTOS **1.029**

**Viviana Núñez
Carrasco**




Reserva
PURO CABALLO

UN AGRADO DE PARCELA

**12% DCTO EN TODAS
LAS UNIDADES**
(A EXCEPCIÓN DE LAS DE UF 950)

- ÉXITO DE VENTAS 60% VENDIDO
- FINANCIAMIENTO DIRECTO
- 1ª ETAPA 100% VENDIDA

**ÚLTIMA
ETAPA**
PARCELAS 5.000 MTS²

**DESDE
950 UF**



A 25 MIN DE
SANTO DOMINGO
A 50 MIN DE VIÑA
Y SANTIAGO



ACCESO
CONTROLADO



PARCELAS CON
VISTA AL VALLE DE
CASABLANCA



DERECHOS DE AGUA
Y URBANIZADAS



FUNDO LA VEGA, LAGUNILLAS, VALLE DE CASABLANCA · 56 9 9870 5134
VENTAS@RESERVAPUROCABALLO.CL · INFO@TELLPROPIEDADES.CL

WWW.RESERVAPUROCABALLO.CL

AÑOS DE
TRADICIÓN
Y CALIDAD

AHORA
EN UN NUEVO
FORMATO.

1.5 LT

UNDURRAGA

ESTABLISHED IN 1885



Editorial

Las cuentas de las primarias en la Región de Valparaíso

Expectación, eso es lo que había en horas de la mañana de este domingo, después de una copiosa lluvia en horas de la noche del sábado y domingo, para saber qué sucedería en estas primarias.

Vamos por partes... en Valparaíso se despejó el naípe y la favorita Camila Nieto logró convocar a su gente y lograr así un cómodo triunfo que abre el abanico del ala más dura de la izquierda, que irá con dos cartas a la papeleta en la búsqueda de reemplazar a Jorge Sharp. **La delfín de este último deberá enfrentar a todo el equipo de Jorge Brito y Diego Ibáñez, quienes no podían más de felicidad en el punto de prensa en donde se reconoció su triunfo.**

Merecimiento aparte tiene Guillermo de la Maza, quien logró un segundo lugar impensado, pero que reafirma que aún en la Ciudad Puerto la Democracia Cristiana tiene un bolsón de votos no menor y que es superior a lo que pudo llevar el Partido Socialista con Boris Kúleba. Aquí es donde se le pone la mano más pesada a Mauricio Viñambres, recordemos que la DC y el Frente Amplio le dieron su apoyo a Rodrigo Mundaca.

En Quilpué no hubo sorpresas

en el primer puesto. **Carolina Corti ganó cómodamente y se le abre una posibilidad a RN de recuperar esa comuna histórica para el partido en donde la cofradía Longton estuvo a su mando hasta antes de que llegará Mauricio Viñambres.** La sorpresa aquí es el tercer puesto de Viviana Nuñez, que deja de manifiesto que la UDI definitivamente va en bajada y que la competitividad de la que tanto habló Javier Macaya durante la semana para la carrera a la Gobernación Regional no es tal.

Lo sucedido en Concón también deja abierto dos escenarios para analizar. **Nuevamente la UDI quedó tercera con Sandra Contreras. Pablo Rojas logró reafirmar su primer lugar y empezar a consolidar un camino para quedarse con la alcaldía de la comuna,** siempre y cuando no haya sorpresas y se levante un candidato por fuera.

Hay que reconocer la excelente performance de María José Aguirre, pero también dar un tirón de orejas a Renovación Nacional que no logró levantar un candidato, y aunque le dieron el apoyo a la concejal no fue suficiente y deja en deuda al partido. **Quien logra anotarse un poroto ahí fue Camila Flores, quien apostó por Rojas.**

Donde hubo sorpresas fue en Limache, nuevamente el equipo de Daniel Morales como un déjà vu de la última elección municipal, tuvo que esperar hasta último minuto para estar tranquilos y dar por ganador a su delfín Luciano Valenzuela. El trabajo realizado por Danilo Sandoval fue brillante, lo deja posicionado, sin duda, para una candidatura al Consejo Regional por Marga Marga quizás, o bien volver al Concejo Municipal. De cualquier forma, lo cierto es el manto de dudas que queda por la estrecha votación obtenida por Valenzuela, pero las elecciones se ganan con votos y ganó.

El resumen de los ganadores finales no es sólo para Camila Nieto en Valparaíso, Carolina Corti en Quilpué, Pablo Rojas en Concón o Luciano Valenzuela en Limache, sino también para RN y Luis Pardo, quien se posiciona como el candidato más competitivo de Chile **Vamos para la Gobernación Regional al ganar 2 de las 3 primarias, y en el caso de Concón, su**

candidata sacar más votos que la opción de la UDI.

Los grandes perdedores, el ala republicana del diputado Sánchez, que no logró imponer a su candidata Gabriela Orfali en la capital gastronómica, y obviamente **María José Hoffmann, quien perdió las tres comunas donde competía con candidatos.**

Veremos ahora el escenario para octubre, y surgen varias preguntas: **¿Podrá Valenzuela sumar a Sandoval a su campaña? ¿Será vital aquello para ganar Limache? ¿En Concón, si no se suma nadie por fuera, estaría listo Rojas? En Quilpué, por su lado, habrá que ver la dispersión de la centro izquierda y quizás Corti dé la sorpresa y de paso consolide a Longton en su opción al Senado.**

La primera parte está hecha, **ahora vendrá un largo camino, se espera esta semana la definición del candidato a Gobernador Regional y ver cómo se consolida el naípe electoral de cara a octubre.**



»»»PURANOTICIA.cl | un medios digitales

Puranoticia.cl es un producto de la empresa Medios Digitales de Chile S.A.

Representante Legal: **Karina Galleguillos**
 Director de Contenidos: **Jorge Antonio Vega**
 Edición Periodística: **Christian González G.**

Equipo Periodístico: **Camila Arrate - Claudio Bustamante - Pamela Bolte**
Ignacio González - Claudio Brito - Carlos Ponce
 Diseño y diagramación: **Hugo Zeballos - Carlos Rojas**
 Gestión Comercial: **Medios Digitales de Chile**
 Soporte Informático: **Altavoz - Ariel Meneses**

»»»PURANOTICIA.cl

Un multimedios digital
 con identidad regional

»»»PURANOTICIA TV
 »»»PURANOTICIA ALERTA

»»»PURANOTICIA RADIO
 »»»PURANOTICIA DIARIO DIGITAL



www.puranoticia.cl

Valparaíso

Camila Nieto gana la Primaria oficialista por Valparaíso y competirá contra la "delfín" de Jorge Sharp por la Alcaldía porteña



Camila Nieto Hernández, la concejala de Convergencia Social (CS), se convirtió en la gran vencedora de las Primarias oficialistas en la comuna de Valparaíso, superando a los otros seis candidatos que compitieron con ella por el cupo para la Elección Municipal.

Y es que la edil frenteamplista superó con claridad a todos sus contrincantes.

Hasta el cierre de esta nota, la carta del partido del Presidente Boric había obtenido 3.099 votos,

La concejala y representante de Convergencia Social había obtenido hasta el cierre de esta nota 3.099 votos, correspondientes al 38,66% de los sufragios en la comuna.

correspondientes al 38,66% de los sufragios en la comuna.

Su más cercano perseguidor fue el representante de la Democracia Cristiana (DC), **Guillermo de la Maza**, quien se quedó con 2.289 votos (28,56%).

En tercer lugar apareció la carta del Partido por la Democracia

(PPD), **Omar Valdivia Álvarez**, quien logró 984 votos, correspondientes al 12,28% de las preferencias.

Muy de cerca estuvo el militante del Partido Socialista (PS), **Boris Kúleba Valdés**, quien se quedó con 931 preferencias, equivalentes al 11,61% de los sufragios.

Los dos últimos puestos fueron para **Sebastián Tobar** (PL) con 367 votos (4,58%) y **Consuelo Requeña** (FRVS) con 346 votos, es decir, 3,55% de las opciones.

Con estos resultados, **Camila Nieto estará presente en la papeleta de la Elección Municipal del 27 de octubre**, donde competirá contra la "delfín" de Jorge Sharp, su Directora de Desarrollo Comunitario, Carla Meyer; y el representante que elijan las fuerzas de oposición, la cual aún no define de manera oficial el nombre.

Concón

Concón eligió al independiente Pablo Rojas como el representante de Chile Vamos para las municipales y enfrentará al alcalde Ramírez

Lo que proyectaba ser una de las contiendas más reñidas de Chile Vamos en la región de Valparaíso terminó por convertirse en una cómoda victoria del independiente **Pablo Rojas Daydi**, quien superó claramente a tres concejales que competían contra él.

Se trata del ex director de Seguridad Pública del Municipio de Concón, quien **se quedó con 1.329 votos, correspondientes al 36,89%**, por lo que se quedó con el cupo de

Chile Vamos para la Elección Municipal de octubre en la comuna.

En segundo lugar se quedó la concejala independiente, pero respaldada fuertemente por Evópoli y Renovación Nacional –incluido el candidato a gobernador, Luis Pardo– **María José Aguirre Neuschwander**, quien obtuvo 1.023

votos (28,39%).

Tercera llegó la concejala **Sandra Contreras Álvarez**, la carta de la UDI y de la candidata a gobernadora María José Hoffmann, quien sólo consiguió un total de 703 votos de respaldo, los que corresponden al 19,51% de la votación en la comuna.

Finalmente, la también concejala **Gabriela Orfali Abud**, independiente pero cercana al Partido Republicano, se quedó con 548 votos, que equivalen al 15,21%

De esta manera, **Pablo Rojas Daydi tendrá que verse las caras contra el alcalde Freddy Ramírez Villalobos**, quien irá a la Elección de fines de octubre en búsqueda de la reelección, aunque ahora con la oposición unida detrás de una sola figura.

El ex director de Seguridad Pública del Municipio de Concón en la gestión de Óscar Sumonte se quedó con 1.329 votos, correspondientes al 36,89 por ciento.



Quilpué

Carolina Corti será la representante de Chile Vamos por la Alcaldía de Quilpué



La ex gobernadora provincial de Marga Marga, en representación de Renovación Nacional, consiguió 2.214 votos, correspondientes al 46,42% de los sufragios.

Con más del 99% de los votos, correspondientes a 144 de las 145 mesas habilitadas en la comuna de Quilpué, la candidata de Renovación Nacional, Carolina Corti Badía, se quedó con el triunfo en las Primarias de Chile Vamos por la Alcaldía.

Y es que la ex gobernadora provincial de Marga Marga, en repre-

sentación de RN, consiguió 2.214 sufragios, correspondientes al 46,42% de los votos. Es decir, su

victoria en las urnas fue categórica ante sus otras dos contendoras.

Esto, debido a que su más cercana perseguidora fue la concejala independiente (ex RN) **Mónica Neira Elgueta**, quien obtuvo 1.534 votos, equivalentes al 32,16% de los votos.

En tercer lugar quedó la ex concejala **Viviana Núñez Carrasco** (independiente, ex UDI), quien obtuvo 1.022 votos, es decir el 21,43% de los

sufragios en la Ciudad del Sol.

De esta manera, la ex Gobernadora de Marga Marga no tan sólo se queda con la victoria en los votos, sino que también le da el primer gallito a **Luis Pardo**, candidato de RN a la Gobernación de Valparaíso, quien le brindó su apoyo; mientras que **María José Hoffmann** hizo lo propio con la ex militante de la UDI, quien llegó en tercer lugar.



Since 1924

100
AÑOS



AÑOS



MG 3 CUOTA DESDE
\$164.990* CAE: 30.19%
PRECIO DESDE \$9.290.000*

ZX CUOTA DESDE
\$202.990* CAE: 29.89%
PRECIO DESDE \$11.490.000*

MG ONE CUOTA DESDE
\$279.990* CAE: 29.39%
PRECIO DESDE \$15.990.000*



ZS CUOTA DESDE
\$176.990* CAE: 29.94%
PRECIO DESDE \$9.990.000*

GT CUOTA DESDE
\$227.990* CAE: 29.49%
PRECIO DESDE \$12.990.000*



**PARTICIPA POR
ENTRADAS PARA
VER A LA ROJA**

**COMPRA HOY Y
PAGA EN OCTUBRE***

FRONZA

*Términos y condiciones en fronza.cl

Limache

Luciano Valenzuela se quedó con reñida Primaria de Chile Vamos en Limache: superó por sólo 81 votos al ex concejal Danilo Sandoval



La competencia más reñida de estas Primarias de Chile Vamos en la región de Valparaíso tuvo lugar en la comuna de Limache, donde el candidato vencedor superó a su contrincante con menos de 100 votos de diferencia.

Y es que con la totalidad de las 44 mesas escrutadas en la comuna, el triunfador fue Luciano Valenzuela Romero, candidato independiente, pero fuertemente respaldado por Renovación Nacional (RN),

quien se quedó con 2.436 votos (50,85%).

Tal sólo 81 votos menos obtuvo el ex concejal Danilo Sandoval Sarabia, independiente, pero con pasado cercano a la UDI, quien se quedó con 2.355 votos, es decir, 49,15%.

De esta manera, el ex Director de Desarrollo Comunitario (Dideco) del alcalde Daniel Morales (RN) se quedará con el cupo de Chile Vamos para competir por la Alcaldía, considerando que la actual autoridad no podrá postular a la

El triunfador fue Luciano Valenzuela Romero, candidato independiente, pero fuertemente respaldado por Renovación Nacional (RN), quien se quedó con 2.436 votos (50,85%).

reelección.

La carta independiente, de profesión psicólogo, competirá contra

el ex consejero regional (core) Sebastián Balbontín, militante de Revolución Democrática (RD) que buscará dejar para el Frente Amplio esta Alcaldía de la provincia de Marga Marga.

Cabe hacer presente que el Servel indicó que **4.791 votos fueron válidamente emitidos en la comuna**, correspondientes al 98,42% de los sufragios. Los nulos llegaron a 54 (1,11%) y los votos en blanco llegaron a 23, correspondientes al 0,47%.

Puchuncaví

Carta del PPD, Erika Galarce, se quedó con el cupo oficialista para la Elección Municipal de octubre en la comuna de Puchuncaví

Con la totalidad de las mesas escrutadas en la comuna de Puchuncaví, el Servicio Electoral (Servel) reporta que el triunfo en las Primarias oficialistas fue para la carta del PPD, **Erika Galarce Meléndez**, quien estará presente en las municipales de octubre.

Y es que los votantes del pacto «Contigo Chile Mejor» eligieron a la representante del Partido por la

Democracia (PPD), quien **se quedó con 365 votos, correspondientes al 67,34% de los sufragios esgrimidos en la comuna del litoral norte.**

Galarce es secretaria ejecutiva, con estudios en desarrollo social y gestión municipal. Además, es **Concejala desde el año 2016**, donde su enfoque ha sido el trabajo comunitario, proyectos para jóvenes, organizaciones sociales y personas

mayores.

Más atrás se quedó su única contrincante para aparecer en la papeleta de octubre, **María Jesús**

Morales Alicera, carta independiente que sólo consiguió quedarse con 177 sufragios, que equivalen al 32,66 por ciento de los votos comunales.

Cabe hacer presente que los votos válidamente emitidos en Puchuncaví fueron 542, correspondientes al 95,09%, mientras que los nulos sólo fueron 20 preferencias, equivalentes al 3,51 por ciento de las Primarias en esta ciudad.

Los votantes del pacto «Contigo Chile Mejor» eligieron a la representante del Partido por la Democracia (PPD), quien se quedó con 365 votos, es decir, el 67,34% de los sufragios.



Nogales

El comunista Jonathan Vásquez será la carta oficialista que buscará arrebatarle la Alcaldía a la controvertida Margarita Osorio en Nogales

La totalidad de las 21 mesas habilitadas para votar en la comuna de Nogales decidieron que fuera **Jonathan Vásquez León** el candidato vencedor en el pacto oficialista «Chile Contigo Mejor», por lo que estará en las municipales de octubre.

Y es que la carta del Partido Comunista (PC) se quedó con 704 vo-

tos, equivalentes al 60,17% de los sufragios válidamente emitidos en esta comuna de la provincia de Quillota, la cual hoy está en manos de la controvertida Margarita Osorio (Chile Vamos).

En segundo lugar llegó su única contrincante en las Primarias oficialistas, **Patricia Ortega Valencia**, carta independiente que se quedó

con 466 votos, correspondientes al 39,83% de las preferencias en la comuna de Nogales.

El Servicio Electoral (Servel) reportó que **hubo 1.170 votos válidamente emitidos**, correspondientes al 95,35% de la votación. Los nulos, en tanto, llegaron a 36 (2,93%); mientras que los votos en blanco fueron 21, equivalentes al 1,71%.

El representante del PC se quedó con 704 votos, equivalentes al 60,17% de los sufragios válidamente emitidos en esta comuna de la provincia de Quillota.



Cartagena

Concejala del PPD Patricia Quiroz estará en la Elección Municipal de Cartagena tras quedarse con las Primarias oficialistas



La edil del Partido por la Democracia consiguió quedarse con 1.012 votos este domingo 9 de junio, correspondientes al 45,73% de los sufragios válidamente emitidos.

La concejala del Partido por la Democracia (PPD) por la comuna de Cartagena, **Patricia Quiroz Pehuenche**, se quedó con las Primarias oficialistas del pacto «Chile Contigo Mejor», por lo que será la candidata del bloque para la Elección Municipal de octubre.

La edil del PPD consiguió quedarse con **1.012 votos este domingo 9 de junio**, correspondientes al

45,73% de los sufragios válidamente emitidos.

En segundo lugar quedó el candidato del Partido Comunes, **Bernardo Álvarez García**, quien se quedó con 719 preferencias, es decir, un 32,49 por ciento.

El tercer puesto fue para **Pamela Álvarez Morales**, de Revolución

Democrática (RD), que se quedó con 292 votos, correspondientes al 13,19% de los sufragios.

El cuarto y último puesto fue para **Hernán Pacheco Valdebenito**, del Partido Comunista (PC), quien se quedó con 190 votos, equivalentes al 8,59% de los votos.

DESCUBRE **FRONZA** CURAUMA



IVECO



JETOUR
— Drive Your Future —



#MIAUTOESFRONZA

WWW.FRONZA.CL